

REGIÓN

Baja producción petrolera en Refinería de Barrancabermeja

Por: El Frente

enero 29, 2025 . 7:25 PM — 1 minuto de lectura

[Envíanos tu denuncia o noticia](#)[Resumen](#)

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

Versión Beta

**Espacio publicitario disponible**

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)[+ Google Noticias](#)[+ Canal WhatsApp](#)

Varias plantas están apagadas

Baja producción de combustibles y lubricantes en la refinería de Barrancabermeja, que permanece cerrada frecuentemente, preocupa a los santandereanos que hasta hace dos años tenían el liderazgo de la explotación de hidrocarburos.

Los niveles de productividad se han restringido por orden del presidente de la república, Gustavo Petro Urrego, que redujo la actividad exploratoria y que ha convertido a los líderes sindicales de la USO en aliados suyos dentro de la política de restricción de las exportaciones de la industria petrolera estatal.

Ya no se escuchan las sirenas donde se convocaba a los trabajadores de **Ecopetrol** y en los alrededores de la refinería de Barrancabermeja se siente la frustración por los errores del gobierno nacional en la restricción de la

actividad exploratoria.

0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#)



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada



REGIÓN

Casa Conservadora debe ser monumento nacional

Por: Danilo Pérez

enero 29, 2025 [PÚBLICO](#)



REGIÓN

Estado de abandono en obras de pavimentación de Yarima y El Carmen

Por: Danilo Pérez

enero 29, 2025 [PÚBLICO](#)

Más reciente



REGIÓN

Casa Conservadora debe ser monumento nacional

Por: Danilo Pérez

enero 29, 2025 [PÚBLICO](#)



REGIÓN

Estado de abandono en obras de pavimentación de Yarima y El Carmen

Por: Danilo Pérez

enero 29, 2025 [PÚBLICO](#)

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2025 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S – Publicado con [Ghost](#)